

Klub der NEOS

Alexander **GROH**, GRÜNE

Antrag betreffend Schienenersatzverkehr während Umbau der Verbindungsbahn

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Hietzing stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 19.3.2025 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht mit den ÖBB Vereinbarungen zu einem Schienenersatzverkehr zu treffen, um während des Umbaus der Verbindungsbahn Beeinträchtigungen des öffentlichen Verkehrs so gering wie möglich zu halten, falls Züge umbaubedingt ausfallen.

Begründung:

Das Großinfrastrukturprojekt "Attraktivierung der Verbindungsbahn" wird voraussichtlich Ende 2025 starten und im Zuge der Errichtung wird es zu Gleissperren kommen, die auch zu Ausfällen der S80 führen werden. Um die Unannehmlichkeiten für die Hietzingerinnen und Hietzinger neben den Belastungen durch den Bau zu reduzieren und um trotz Umbau der Verbindungsbahn das öffentliche Mobilitätsangebot möglichst attraktiv zu halten, bedarf es eines regelmäßigen Schienenersatzverkehrs der S80 unter Einbindung der Station Speising, welche in den letzten Jahren für die Menschen erheblich an Bedeutung und Personenfrequenz gewonnen hat. Auch wenn es Möglichkeiten gibt auf andere öffentliche Verkehrsmittel auszuweichen, um die Folgebahnhöfe Meidling bzw. Hütteldorf zu erreichen, entstehen erhebliche Reisezeiterhöhungen von mehr als 15 Minuten, die die Nutzung unattraktiv machen.